



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Kelli Mleczo
Semptra
+1 (877) 340-8875
media@semptra.com

FUNDACIÓN SEMPRA DONA CERCA DE \$500,000 DÓLARES PARA PROPORCIONAR ESTUFAS MÁS LIMPIAS A COMUNIDADES EN MÉXICO

Trabajamos Con Fundación Mozcalti para Ayudar en el Avance hacia el Acceso a Energía y Reducción de Emisiones en Comunidades Vulnerables

SAN DIEGO, California, 28 de octubre de 2021 – [Fundación Semptra](#), fundada por Semptra (NYSE: SRE) (BMV: SRE), donó cerca de \$500,000 dólares a [Fundación Mozcalti](#) para proporcionar estufas más limpias a comunidades indígenas y vulnerables para apoyar el acceso a energía y reducción de emisiones en México. Más de 20,000 personas en 28 comunidades serán beneficiadas por el proyecto, con cerca de 2,400 hogares que recibirán estufas limpias en los estados de Baja California, Chihuahua, Morelos, Nuevo León y Puebla.

“En Fundación Semptra, nos esforzamos para impulsar el progreso social e inclusión económica apoyando el acceso a energía para aquellos que carecen de recursos vitales”, comentó Mitch Mitchell, director y vicepresidente de Fundación Semptra. “Al proporcionar estufas más limpias en México, estamos impulsando nuestra meta de construir un futuro más equitativo y limpio para todos al permitir que estas familias preparen sus alimentos de manera segura y eficiente, ayudando a reducir las emisiones”.

Fundación Sempra Dona Cerca de \$500,000 Dólares... / Página 2

Las estufas limpias sustituyen estufas de tres piedras o estufas tipo U que queman leña y se espera que reduzcan el consumo de leña en aproximadamente 9,000 toneladas al año. La quema de leña expone a estas comunidades al humo y a la contaminación del aire interior, lo que afecta especialmente a las mujeres y niños que pasan más tiempo en el hogar. Las estufas son portátiles y pueden utilizarse para preparar comida para venderse en los mercados locales, lo que constituye una fuente de ingresos y contribuye a la prosperidad económica de las familias y comunidades en estas zonas.

Adicionalmente, las estufas pueden utilizarse como calefactores para familias que no tienen otra fuente de calor durante los meses de invierno.

Fundación Mozcalti – una organización sin fines de lucro basada en Tijuana, Baja California – ha entregado aproximadamente 1,500 estufas limpias en tres estados. La misión de la organización es empoderar a las comunidades vulnerables en México centrándose en la educación, la salud y el emprendimiento social.

“Estamos muy contentos de trabajar con Fundación Sempra en este proyecto que tendrá impactos directos y positivos en las vidas de nuestras comunidades más vulnerables en México”, comentó Martha T. Malagamba C., directora general de Fundación Mozcalti. “Muchas mujeres y niños están expuestos al humo por cocinar con leña y también pasan una cantidad significativa de tiempo recolectando el combustible para cocinar. Las estufas limpias no solo reducen el humo dañino, sino que también les dan más tiempo para dedicarse a su educación y otros trabajos”.

El proyecto en México es parte de un compromiso más amplio de la Fundación para ayudar a mejorar las vidas y construir comunidades más fuertes y resilientes mediante el aumento en el acceso a la energía. [El mes pasado](#), Fundación Sempra anunció una aportación a GRID Alternatives para instalar proyectos solares en México para ayudar a mejorar el acceso a la energía para comunidades vulnerables con problemas de acceso a la justicia ambiental.

Acerca de Fundación Sempra

Constituida por Sempra en 2007, [Fundación Sempra](#) se ha enfocado en invertir su energía y recursos en esfuerzos que hagan una verdadera diferencia para las personas

Fundación Sempra Dona Cerca de \$500,000 Dólares... / Página 3

que más lo necesitan. Fundación Sempra está explorando el problema de acceso a la energía buscando entender la pobreza energética a un nivel más profundo definir cómo cómo puede ayudar a dar forma a un futuro vibrante para todos en adelante.

La fundación también tiene un largo historial de inversión en esfuerzos de ayuda cuando ocurren desastres, incluyendo incendios, huracanes, terremotos y otros eventos. Fundación Sempra fomenta el compromiso con la comunidad a través del apoyo de 19,000 empleados que trabajen para Sempra y sus compañías operativas, igualando las contribuciones de los empleados en tiempo y en dinero a cualquier organización sin fines de lucro elegibles en términos de la regla 501(c)(3) que decidan apoyar, apoyándolos a entregar su energía con propósito en las comunidades.